

Des milliers de personnes marchent aujourd'hui au Venezuela en signe de soutien au gouvernement bolivarien



Caracas, 23 janvier (RHC)- Des milliers de personnes sont descendues dans la rue aujourd'hui au Venezuela en défense de la souveraineté de ce pays, spécialement face aux tentatives putschistes de l'opposition afin de renverser le processus bolivarien.

Les forces populaires se sont rassemblées en trois points de Caracas et elles ont marché jusqu'à la Place O'leary, où elles ont rencontré les principales autorités du gouvernement.

Ce défile du Pouvoir Populaire appuie le leadership du président de la République, Nicolás Maduro et salue le 61e anniversaire de la chute de la dictature de Marcos Pérez Jiménez.

Des autorités de Caracas ont relevé que les révolutionnaires vénézuéliens sont descendus dans la rue aujourd'hui aux côtés de plusieurs mouvements sociaux pour défendre la nation, la paix et l'union

nationale face à une campagne terrible de racisme et de xénophobie contre le peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/181775-des-milliers-de-personnes-marchent-aujourd'hui-au-venezuela-en-signe-de-soutien-au-gouvernement-bolivarien>



Radio Habana Cuba